

Dom
3 Ago

Homilía de XVIII Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2013 - 2014 - (Ciclo A)

“Sellará con vosotros alianza perpetua”

Introducción

Continuamos la lectura del Evangelio según San Mateo. Herodes acaba de ejecutar a Juan Bautista, pero la presencia de Dios entre nosotros es incontestable. El gesto de la multiplicación de los panes y los peces que nos cuenta el Evangelio de hoy lo demuestra. La realidad del Reino de Dios es imparable.

Se trata de un signo del Reino y como tal simboliza y hace en parte realidad lo que representa: reunidos en comunidad, en un banquete en el que se comparte el alimento, nuestras carencias y necesidades son superadas porque Dios está con nosotros.

Fijémonos bien en cómo el Evangelio, una vez más, nos muestra la necesaria libre cooperación de la persona y la relación de fraternidad como mediaciones imprescindibles para que el Reino se haga una realidad. Y como esto está implicado en la propia eucaristía.



D. Ignacio Antón O.P.
Fraternidad de Laicos Dominicos de Atocha (Madrid)